

Tres viñas del valle de Casablanca destacaron en los "Premios Enoturismo 2022"

Un importante reconocimiento a nivel nacional obtuvieron tres destacadas viñas del Valle de Casablanca, en la Región de Valparaíso, en los "Premios Enoturismo 2022", certamen que tiene como propósito identificar y premiar las mejores experiencias y actividades enoturísticas que se desarrollan en los valles chilenos con tradición vitivinícola.

De este modo, las viñas Matetic, Casas del Bosque y Casa Valle, Viñamar consiguieron el primer, segundo y tercer lugar, respectivamente, en la categoría "Mejor Experiencia Enoturística".

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





La Región de Valparaíso participó con 21 postulaciones en total, en las categorías "Mejor Viña Emergente", "Mejor Experiencia Enoturística" y "Mejor Microrrelato sobre Enoturismo".

El concurso, cuyos resultados se dieron a conocer este miércoles 12 de octubre y que consideró en su última fase la votación del público, contempló una fase de postulaciones que se extendió desde el 30 de mayo al 15 de julio pasado.



TRABAJO A CONCIENCIA

Al respecto, el presidente de la Asociación de Viñateros del Valle de Casablanca, Mario Agliati, valoró el resultado obtenido por las viñas casablanquinas en el certamen e indicó que se trata de un ejemplo más del buen trabajo que están llevando a cabo en la zona, el cual se encuentra en vías de una importante recuperación posterior a la pandemia del Covid-19 gracias a una creciente actividad turística y económica.

"Creo que este es un reconocimiento que se hace a la labor permanente que desarrolla la Asociación de Empresarios Vitivinícolas del Valle y que, después de haber pasado dos años y medios prácticamente sin ninguna actividad, que las viñas hayan vuelto a abrir y estén participando en un concurso a nivel nacional y



regional, y que tres viñas nuestras hayan sido distinguidas, es algo tremendamente gratificante para nosotros y creemos que es un buen inicio para retomar nuestras actividades normales y seguir siendo uno de los valles más importantes de nuestro país", explicó Agliati.

Los "Premios Enoturismo Chile" son organizados por Corfo, cuentan con el patrocinio de la Subsecretaría de Turismo y Sernatur, y con el auspicio de la plataforma de e-commerce Enoticket, que agrupa y comercializa la mayor oferta enoturística de Chile.

"BEST OF WINE TOURISM"

Otro de los certámenes que despierta interés en la industria son los premios "Best of Wine Tourism", correspondiente a las grandes capitales mundiales del vino, y que celebran la innovación y la excelencia en el turismo del vino en las once regiones vitivinícolas más importantes del orbe.

En este sentido, la importancia para la zona radica en que una de las once regiones señaladas es "Valparaíso Casablanca Valley", denominación que agrupa a la Asociación de Viñateros del Valle de Casablanca, y a las municipalidades de Casablanca y de Valparaíso.

Actualmente, del valle de Casablanca postularon viñas, hoteles y restaurantes, y tras las respectivas visitas de inspección, se espera para fines de la próxima semana la entrega de los resultados finales. Las siete categorías que son objeto de reconocimientos son: Alojamiento; Restaurantes de turismo del vino; Prácticas de turismo sustentable del vino; Arquitectura y paisaje; Arte y Cultura; Experiencias innovadoras de Turismo del Vino y Servicios de turismo enológico.

El ganador del primer lugar nacional competirá con el resto de los ganadores regionales de las diversas capitales mundiales del vino por el oro internacional, resultado que se dará a conocer a fines de octubre en una cita anual que se llevará a cabo en Mendoza, Argentina.

ALTAS EXPECTATIVAS

Al respecto, Mario Agliati se mostró confiado en que tanto las viñas como los hoteles y restaurantes de la zona que participaron, obtendrán algún lugar destacado en el concurso, gracias a un trabajo consistencia, a conciencia y profesional, ejecutado por años.

"En los próximos días estaremos entregando los ganadores de los premios nacionales de los 'Best of Wine Tourism', que organiza nuestra Asociación junto



con la Municipalidad de Casablanca y la Municipalidad de Valparaíso, premios que serán entregados en los próximos días, probablemente alrededor del 25 de este mes, y que posteriormente participarán a fin de obtener el oro mundial, premios que serán entregados en la ciudad de Mendoza, donde se realizará el 'Annual General Meeting' de 'Great Wine Capitals'".

El programa "Best of Wine Tourism" busca destacar a las bodegas y empresas comprometidas en presentar las mejores opciones de enoturismo, lo cual se traduce para ellas en exposición y reconocimiento.







y tú, ¿qué opinas?